



Ce lundi, le sélectionneur du Cameroun a dévoilé les 26 joueurs sélectionnés en vue des matchs amicaux du Cameroun contre l'Ouzbékistan et la Corée du Sud, respectivement les 23 et 27 septembre 2022.

Une liste avec quelques surprises. Le tacticien camerounais a décidé de s'en passer d'un autre cadre du vestiaire, Eric Maxim Choupo Moting, l'attaquant du Bayern Munich.

Song a en revanche retenu certains anciens de la tanière, à l'instar de Nicolas Nkoulou, et de Georges Mandjeck, absents de la sélection nationale depuis le sacre du Cameroun au Gabon en 2017.

Rigobert Song, dans sa liste de présélection, avait déjà laissé aux oubliettes certains habitués de la sélection camerounaise, comme Michaël Ngadeu Ngadui, Ambroise Oyongo Bitolo, et Franck Zambo Anguissa.

Interrogé sur cette question, le chef de l'encadrement technique des Lions s'est justifié : **« Ils n'ont pas besoin d'être là. On sait déjà qu'ils sont des leaders de cette équipe. Nous avons besoin qu'ils se reposent suffisamment. Zambo et Ngadeu ont besoin de repos et ça sera une bonne chose pour nous de les avoir en forme en novembre. On sait déjà qu'ils sont dans cette équipe, même s'ils ne sont pas convoqués »**, a déclaré Song.

Eric Maxim Choupo Moting, lui, paye certainement le prix de son très faible temps de jeu avec le club bavarois.